

# Enrique Iglesias destaca que América Latina es una de las zonas “más vigorosas” del planeta

E. A. S.  
SALAMANCA

El secretario general Iberoamericano, Enrique Iglesias, destacó ayer en Salamanca que “en conjunto” América Latina es una de las regiones emergentes “más vivas y vigorosas” del mundo, junto con Asia.

Iglesias, que inauguró el Simposio Internacional del Consejo Europeo de Investigaciones Sociales de América Latina (Ceisal), titulado *Los BRICs: Brasil, potencia emergente*, opinó que España y los países iberoamericanos aún no han “asimilado” lo que puede significar el intensificar las “relaciones privilegiadas” que han mantenido a lo largo de los años y afirmó que podrían ser “parte de la solución a la crisis”.

El secretario Iberoamericano recordó que España siempre ha sido muy “inversionista” en los países de América Latina y hay



Iglesias (izquierda) y el rector inauguran el simposio, ayer.

J. M. GARCÍA

cientos de empresas con intereses económicos en el otro lado del Atlántico. Sin embargo, apuntó que hay “más frentes comunes” como por ejemplo en materia de Educación, en el desa-

rollo de las nuevas tecnologías o la innovación, para conseguir una “relación más provechosa”.

A pesar de la crisis, agregó, “siempre hay actividades que van a despuntar”. ■